



浜北北部中コミュニティ・スクールだより

浜松市立浜北北部中学校 学校運営協議会 第5号

学校支援ボランティア活動報告

3月6日(月)の授業をもって、今年度の「学校支援ボランティア」活動を無事に終えることができました。2学期から始まった学校支援ボランティアですが、この間、地域の方々にたくさんのご協力をいただきました。今回は活動報告として、子供たち、ボランティアさん、先生方の声をご紹介します。是非、ご一読いただき、お時間やご興味のある方は、次回募集の際には心よりお待ちしております！！

【3年生書写】



【子供たちの声】

- ・分かりやすくコツを教えてくれて自分でも納得のいく作品が完成した。
- ・地域の人に来てくれることは普段ないのでとても新鮮だった。
- ・ひとりひとりを見てくれて嬉しかった。地域の方と関わることができて良かった。
- ・困っていた時に優しく話しかけてくれて嬉しかった。自分も誰かのためにできることがあれば積極的に取り組みたい。
- ・上手だねと褒めてくれてとても良い気持ちになった。もっとボランティアさんと活動してみたい。
- ・ボランティアさんのアイデアで知識よりも感覚的に覚えることができた、とても貴重な授業だった。
- ・褒めてくれることが多く、自信につながった。字を書くことに楽しさを感じ、もっと書写に関心が湧いた。

【ボランティアさんの声】

・時間数の少ない中での書写指導、全員に添削できず心残りでしたが生徒との関わりは私にとって有意義で楽しい時間でした。書写は気持ちを落ち着かせて筆を動かしたいですね。綺麗な字を書くには道具の準備、手入れもしっかりすることが大切だと思います。

【先生の声】

・実際に書いて手本を見せてもらえるのは子供たちにとっても、とても分かりやすかったと思います。見て学ぶ、体で覚えることも大事です。とても貴重な体験をありがとうございました

【子供たちの声】

- ・休み時間にボランティアさんとみんなで話したのが楽しかった。
- ・洋裁が苦手でみんなになかなか追いつけない時、ボランティアさんがいつも僕のことを見てくれた。来てくれてありがとう。
- ・苦手なぽっーとしていたら声をかけて教えてくれた。たまに合っているかチェックしてくれたので完成させることができた。
- ・先生以外にも近くに教えてくれる人がいて安心して授業を受けることができて良かった。自分が満足できる作品を作ることができた。
- ・何回も丁寧に分かるまでしっかり教えてくれて、あまり好きではなかった家庭科が楽しく好きになった。
- ・縫い方が分からなくて聞いた時、分かりやすく教えてくれて声をかけてくれた。私もボランティアさんのようにボランティアで何かできる人になりたい。
- ・たくさん褒めてくれて嬉しかった。上手と言ってくれるのが嬉しくてやる気が出た
- ・みんなよりすごく遅れていたけどボランティアさんのおかげで補習もなくみんなに追いつくことができた。

【1年生家庭科(洋裁)】



【ボランティアさんの声】

学校支援ボランティアのお話を頂いた時、少し不安でした。ところが、学ぶことが多く勉強になりました。子供達との触れ合いはとても楽しく貴重な時間で、笑顔は本当に励ましになりました。

【3年生調理実習】



【子供たちの声】

- ・寄り添って手伝う姿が素敵だ。
- ・地域の方と関わる機会となって良かった。
- ・とても気さくな方だったので話しやすかった。ボランティアさんのおかげで美味しいムニエルができた。
- ・授業では教えてもらえない豆知識を教えてもらって新たな発見になった

【先生の声】

家庭科の実習では、包丁や火元、ミシンやアイロンなどの怪我につながる用具を多く使います。今回、ボランティアの方にお力添えいただくことで、安全に、そして今まで以上に個に寄り添う指導を行うことができ、一人一人の生徒のスキル向上や、達成感に繋げることができました。今後も地域の方とともに、生徒たちの成長を一緒に見守り、後押ししていけると嬉しいです。

【9組書写・筆ペン】



【子供たちの声】

- ・褒めてくれたり頑張って！と言ってくれて嬉しかった。優しくとても話しやすかった、また来てください。
- ・以前より格段に上手に書けるようになった、また教えて欲しい
- ・ボランティアさんのアドバイスできれいな字を書くことができて嬉しかった
- ・たくさんアドバイスありがとう。
- ・名前をどうしたら上手に書けるのか、どうしたら美しく書けるのか教えてくれてありがとう
- ・丁寧な教え方で字が上手になった、これからも教えてもらったことを活かして字を書きます
- ・書き順や書き方を教えてくれて嬉しかった。

【ボランティアさんの声】

アドバイスに素直に耳を傾けて取り組む姿勢がとても嬉しく、毎回皆さんの顔を見るのが楽しみでした！

【先生の声】

子供たちも顔見知りなので、親しみやすく、和やかに授業ができました。子供たちの様子に合わせてコミュニケーションをとって下さっていたので毎時間きてくださるのが楽しみでした。

【園芸部】



【子供たちの声】

- ・毎週来て下さり、会話も弾み、より一層楽しい時間でした。終わるとき「もう終わり？」と驚かれてみんなで笑っていたのを覚えています。部活が終わっても草取りを続けて下さっていて、手伝えず申し訳なく思いました。一緒に部活ができて嬉しかったです！
- ・笑顔で声をかけてくれ、先生とも楽しくお話していた
- ・一緒に草むしりをして楽しかった。

【ボランティアさんの声】

ボランティア活動をやることになり、最初はちょっと不安でしたが、生徒の方から声をかけてくれたので、やって良かったなと思いました。先生方も子どもたちと触れ合っただけ一生懸命やっているんだな、と思いました。

【先生の声】

園芸部は校外の方と接する機会がありませんでしたがボランティアの方が来てくださったおかげで、あいさつをしたり、お話をしてよい経験になりました。また、花の手入れの仕方を教えて下さり、丁寧に草取りをしていただき大変助かりました。ありがとうございました。

今年度から始まった学校運営協議会ですが、熟議を通して子どもたちの学習や生活における課題、改善策などを、学校・保護者・地域で共通理解を持つことを大切にしながら、話し合いを進めています。来年度は、委員の方からいただいた意見をもとに、もう一歩踏み込んだ取り組みができればと思っています。

お問い合わせ先

ご興味のある方は、是非ご連絡ください！

◆学校支援コーディネーター

室内 090-2684-5016

岡本 090-7952-3738

◆浜北北部中学校(担当)

石島 053-588-7241